

## Se va a construir el primer centro para mayores y jóvenes de Fonelas

El vicepresidente primero Nicolás Navarro, ha destacado que se seguirá invirtiendo en la construir de nuevos espacios que generen nuevas oportunidades

---

jueves 22 de agosto 2024

---



El vicepresidente primero de la Diputación de Granada, Nicolás Navarro, ha visitado esta mañana el municipio de Fonelas, en la comarca de Guadix, donde la institución provincial va a destinar más de 196 mil euros para la construcción de una Casa de la Juventud y para la Tercera Edad con cargo al Plan Provincial de Cooperación a las Obras y Servicios de competencia municipal.

Navarro ha señalado la importancia de esta actuación que va a permitir que tanto jóvenes como mayores de la localidad cuenten por primera vez en la historia de la localidad con un espacio donde poder reunirse y realizar actividades.

“Esta es la senda del gobierno de Francis Rodríguez: ofrecer a todos los vecinos de la provincia, vivan donde vivan, nuevos espacios, nuevas oportunidades y nuevos servicios”, ha dicho Navarro que ha destacado el esfuerzo inversor de la institución para dar respuesta a las necesidades de los ciudadanos de los diferentes municipios de Granada dentro de la estrategia definida para luchar contra la despoblación.

“Vamos a continuar invirtiendo como nunca antes para poner en valor nuestra provincia, nuestras comarcas y municipios como Fonelas que necesitaban contar con una Diputación motora, activa y aliada”.

El vicepresidente, entre otras, ha señalado las ayudas destinadas a la localidad como los más de 8 mil euros para la puesta en marcha de medidas que faciliten la conciliación laboral y familiar de sus vecinos, dentro del Programa Corresponsables; los 15 mil euros de ahorro para el municipio por el Servicio Provincial Tributario; los más de 11 mil euros destinados para Programas de Emergencia Social; y los 5 mil euros para políticas de transformación digital.

Por su parte, el alcalde de Fonelas, Getsemaní Torres, ha agradecido la labor de la institución provincial por atender “con inversiones y no solo con palabras” las peticiones que ha realizado el municipio que necesita de infraestructuras de primer nivel para el uso y disfrute de sus vecinos.

“Contamos con una Diputación sensible a las necesidades de los municipios pequeños que, gracias a las nuevas líneas de inversión, estamos atendiendo las demandas y las necesidades de todos los foneleros”. En este sentido, ha destacado los más de 23 mil euros que han recibido de la primera línea de apoyo de Reto Demográfico de la Diputación granadina.

## Video Lse

